

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FISIP

## Presentasi Diri Presiden Joko Widodo Dalam Vlog Di Youtube

Kerin Priscilla

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/uhamka-1/detail.jsp?id=74205&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

YouTube merupakan salah satu media sosial yang sedang diminati oleh masyarakat. Di dalam YouTube terdapat vlog, yaitu video blogging yang menampilkan aktivitas pribadi vlogger (pelaku pembuat vlog) Vlogger pada umumnya berusia 19-25 tahun. Namun tidak menutup kemungkinan orang dewasa menjadi seorang vlogger, seperti halnya Presiden RI Joko Widodo, membuat vlog agar masyarakat dapat mengetahui sisi lain dari seorang Presiden. Jokowi menggunakan vlog sebagai media untuk memberikan informasi program kerja yang sedang dikerjakan.

Penelitian ini mengkaji tentang presentasi diri Presiden Joko Widodo dalam vlog hariannya. Melalui Teori Presentasi diri dari Ervin Goffman presentasi diri yang dilakukan Jokowi. Menurut Goffman, interaksi sosial merupakan pertunjukan teater. Setiap orang memainkan perannya berupa tindakan verbal dan nonverbal yang dipilih secara hati-hati untuk mengekspresikan diri dan dapat berubah dari suatu situasi ke situasi lain berdasarkan kepentingan individu. Salah satu aturan dasar interaksi sosial adalah komitmen saling timbal-balik antar individu-individu yang terlibat dalam peran (role) yang harus dimainkannya.

Penelitian ini menggunakan paradigma konstruktivisme dan jenis penelitiannya adalah deskriptif. Analisis isi kualitatif dengan melihat dari isi vlog Jokowi dengan mengamati pakaian, gaya bahasa, dan gestur dari Jokowi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Jokowi membuat vlog untuk mempresentasikan dirinya kepada publik. Dalam vlog Jokowi menggambarkan sisi lain dirinya saat menjadi kepala keluarga. Ia menjadi sosok yang sederhana dengan menggunakan bahasa sehari-hari sedangkan saat menjadi kepala Negara ia menjadi sosok yang tegas, optimis, ramah, komunikatif dan merakyat. Kontribusi penelitian ini menggunakan kontribusi akademis, kontribusi metode, kontribusi praktis, kontribusi sosial.